
ABÎMES

7 danseurs de hip hop sont sur scène.
Leurs gestes sont très précis.
Il y a des miroirs sur la scène.
On voit les danseurs dans les miroirs.
La lumière se reflète dans les miroirs.
On a l’impression que les danseurs apparaissent
et disparaissent.

Linda Hayford

Danse hip-hop
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	 mardi 3 février 2026 20h
	 mercredi 4 février 2026 20h 
	 jeudi 5 février 2026 14h30
 	 jeudi 5 février 2026 19h30
	 vendredi 6 février 2026 20h
	 samedi 7 février 2026 17h

	 au TNB, à Rennes
	 50 minutes environ
	 12€ avec le Waterpass

accessible
PMR
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spectacle
visuel

spectacle
en famille



— Comment aller au TNB ?
1 rue Saint Hélier, 
35000 Rennes

— Comment acheter ma place de spectacle ?
On peut acheter des places pour tous les spectacles du festival
sur le site : www.festival-waterproof.fr

On peut aussi aller acheter son billet au Triangle :
Boulevard de Yougoslavie, 35200 Rennes

Le Triangle : 02 99 22 27 27

www.festival-waterproof.fr

infos@festival-waterproof.fr

en bus : Lignes C1, C2, C3, 11, 54, 55, 56 - Arrêt Liberté-TNB

en métro : 
Ligne A - Station Charles de Gaulle, 
Station Gares, Station République
Ligne B - Station Gares, Station Saint-Germain

M

en vélo : Station STAR, le vélo : TNB

Pour cet événement, on peut aussi contacter directement le TNB. Julie Haag est la 
référente accessibilité.

Julie : 06 79 59 83 88

www.t-n-b.fr

j.haag@tnb.fr

Cet événement fait partie du festival Waterproof.
Waterproof est un festival de danse 
qui a lieu du 28 janvier au 8 février 2026 à Rennes et autour de Rennes.
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